

A CONFRONTATION ANARCHISTE N°22

C.I.R.A.

COUCOU!!



C'EST NOUS!

Ce numéro de CONFRONTATION ANARCHISTE a été tiré par Paris.

Le numéro 23 sera également tiré par Paris.

Nous vous demandons d'envoyer vos articles, informations etc à :

CA c/o Jargon Libre 6 rue de la Reine Blanche

75013 PARIS.

VOUS DEVEZ LES ENVOYER AVANT LE 20 SEPTEMBRE (et si cela vous est possible envoyez les, tapés sur stencils fonés afin d'alléger la tâche des copains qui s'occupent du tirage.

NOUS RAPPELONS QUE CE BULLETIN EST RESERVE A SES SEULS ABONNES; IL NE PEUT FAIRE L'OBJET D'UNE DIFFUSION PUBLIQUE NI PAR VENTE, NI PAR DISTRIBUTION GRATUITE.

ABONNEMENT: LA SOMME MINIMUM PAR ABONNE ET PAR AN EST DE 32F.

- 20 F pour l'abonnement.

- 12 F pour la participation aux frais de la boîte à lettre nationale (commission nationale de coordination).

LA SOMME DOIT ETRE ADRESSEE A : DARCHY DELAGOUTTE

8 quai St LAURENT

45000 ORLEANS.

Pour tous renseignements ou contacts écrire à cette même adresse.

SOMMAIRE:

- page 1 et 2 Information sur le CIRA.
- page 3 "Du Kebec, Montréal" (des copains individualistes). Larzac cet été.
- page 4 et 5 "LIBERONS MARINI" les dernières informations.
- page 6 "communiqué sur l'OTAN" "Télégrammes Marini".
- page 7 "Histoire d'un procès" (celui l'Alain Véniat).
- page 8 "communiqué du GIT de Montpellier".
- page 9 "Enragez vous" ETIENNE DESCHAMPS condamné à 2 ans de prison.
- page 10 "Puig Antich assassiné deux fois" par le groupe autonome Orléans.
- pages 11, 12, 13, 14 Des informations sur l'affaire Suarez.
- page 15 "LLOBET et SUGRANYES" procès le 1 et 2 Juillet.
"Pentecote 74" fête de "Lutte Ouvrière".
Dernière minute: Alain Véniat.

LE TIRAGE DE CONFRONTATION ANARCHISTE PENDANT LE MOIS D'AOUT N'AURA PAS LIEU. CECI EST CERTAINEMENT REGRETABLE MAIS L'EXPERIENCE NOUS A PROUVE QUE NOUS NE RECEVONS AUCUNE INFORMATION, AUCUN ARTICLE CE QUI REDUIRAIT CA A QUELQUES PAGES. DANS CES CONDITIONS NOUS PREFERONS SORTIR UN NUMERO EN SEPTEMBRE, NUMERO QUI SERA PLUS COMPLET BIEN ENTENDU.

Un article des copains de Grenoble devait nous parvenir pour passer dans le présent N°; a cause de retard il passera dans le prochain. VOIR P. 6 (bis)

En première page de C.A., une photo des copains de la C.A Paris au 1° Mai, avec une banderolle: "De l'extrême droite à l'extrême gauche, choisissez la façon de vous faire avoir" avec 4 portraits de Lepen à Krivine. Mais, comme vous le voyez, la photo est très mal sorti au sten électronique. BOF!

INFORMATION SUR LE CIRA (CENTRE INTERNATIONAL DE
RECHERCHES SUR L'ANARCHISME.)

Nous reproduisons ci-dessous l'essentiel
du contenu de la circulaire envoyée par
le CIRA à ses membres, aux principales
organisations et périodiques anarchistes.

C.I.R.A.
Beaumont 24
IOI2 LAUSANNE
SUISSE.

Cette circulaire comprend tout d'abord un rapport d'activité pour l'année 1973 qui rend compte des cotisations reçues, des bulletins tirés, du nombre des visiteurs de la bibliothèque (470) pour 1973 etc... Il rend compte également d'une exposition itinérante sur l'anarchisme organisée au Danemark par le CIRA. Egalement de la parution d'une brochure de Carlos de Fonseca "Introduction à l'histoire du mouvement libertaire au Portugal" qui revêt une importance certaine après ce qui vient de se passer au Portugal. D'autre part un ouvrage collectif est en cours de publication, il contiendra les rapports et les conclusions du séminaire sur la composition sociale du mouvement anarchiste tenu au CIRA en automne 1972.

La 2° partie relate le projet de restructuration du CIRA, nous reproduisons "in texto" les 3/4 des paragraphes.

Le CIRA se trouve aujourd'hui placé devant une transformation nécessaire. Si vous désirez qu'il continue à fonctionner comme bibliothèque spécialisée sur l'anarchisme, ouverte au public, et conservant les archives du mouvement anarchiste votre soutien et votre solidarité lui sont nécessaires. Cette circulaire, jointe au rapport d'activités pour 1973, expose les changements à venir: structure juridique, siège, finances, et les mesures transitoires envisagées.

I. NOUVELLE STRUCTURE DU CIRA.

Le cira existe depuis 1957, et la bibliothèque est installée à Lausanne depuis dix ans exactement. Ces dernières années, le nombre des lecteurs a beaucoup augmenté, ainsi que le volume des collections et, parallèlement, le budget.

A l'origine, le CIRA était constitué en association, au sens des art. 60 et suivants du code civil suisse. Il est dirigé par un comité de gestion, et a un comité d'honneur international. L'organe supérieur de décision est l'Assemblée générale.

En réalité, ces organes n'ont pas pu vraiment fonctionner, en raison du caractère international du CIRA, de l'éloignement et de la diversité des membres, et de la difficulté à trouver des gens compétents pour le comité. Une confiance totale a été accordée aux bibliothécaires, qui sont évidemment le mieux au courant de la situation, des possibilités et des décisions à prendre; qui se passionnent aussi pour ce travail, auquel elles donnent priorité, à la différence des membres plus éloignés ou moins concernés du comité.

L'agrandissement du Centre exige aujourd'hui qu'une nouvelle structure soit mise en place, afin qu'il puisse bien fonctionner et jouir de la plus grande sécurité possible. Après consultation d'un certain nombre d'amis et d'utilisateurs du CIRA et d'autres bibliothécaires homologues, nous sommes amenés à présenter les propositions suivantes:

- a) Il n'est pas question de remettre le CIRA à une institution officielle.
- b) Il faut lui conserver son indépendance, son internationalisme, sa neutralité politique, son financement autonome.
- c) Il faut lui assurer en outre: la sécurité du fonctionnement et des collections, la permanence de l'institution.

Il semble qu'une fondation de droit privé, au sens des art. 80 ss du code civil suisse, soit une forme favorable. Un projet plus précis sera présenté à l'assemblée générale. On peut dire déjà qu'une fondation a les caractéristiques suivantes:

a) elle est régie par un acte de fondation, acte de droit privé signé devant notaire et soumis à un contrôle de l'Etat (canton). Celui-ci vérifie les comptes et la conformité aux buts; il peut aussi la déclarer d'utilité publique, et l'exonérer d'impôts. Autrement, la fondation ne souffre aucune ingérence de l'Etat.

b) Elle est gérée par un Conseil de fondation de 3 à 5 membres, en majorité suisses, qui peuvent se nommer eux-mêmes ou être délégués par d'autres organes. Elle est la propriété des fondateurs, ce qui peut être une garantie de continuité.

c) Elle se donne elle-même ses autres organes. Ceux-ci pourraient être, pour le CIRA: un "conseil de garantie" composé des membres d'honneur et fondateurs qui le désirent et s'engagent à participer aux activités du conseil, ainsi que d'autres personnalités suisses et étrangères (professeurs d'universités p. ex.) un "conseil des lecteurs" dont feraient partie des utilisateurs de la bibliothèque, sans adhésion automatique toutefois. Ces deux organes pourraient déléguer chacun un ou deux membres au conseil de fondation, auquel s'adjoindrait au moins un(e) bibliothécaire.

d) Elle jouit d'une certaine sécurité: en cas de non fonctionnement p. ex., elle continue d'exister en cas de difficultés politiques ou autres, son siège et ses biens peuvent aisément être transférés à l'étranger.

Deux points importants restent à assurer: la sauvegarde du caractère international du CIRA, et la destination des collections en cas de dissolution. Il faudra évidemment trouver des clauses satisfaisantes sur tous ces points, et les soumettre aux membres avant de prendre décision.

II DEMENAGEMENT.

Ce paragraphe traite des modalités de transfert etc.....

III FINANCES.

15 000 Fr suisse par an seront nécessaires à la bonne marche de cette restructuration du CIRA. Des amis se sont déjà engagés pour 3000 Fr. par an pendant quelques années. De plus, nous pouvons disposer d'un fonds de 30 000 Fr qui pourrait servir (en plus des projets de duplication, de micro-films, d'acquisitions) au déménagement et à l'installation. Une proposition a été faite que les utilisateurs du CIRA qui publient des livres, p. ex., versent une partie de leurs droits d'auteur. Les membres des conseils devraient aussi verser des cotisations plus élevées. Il est indispensable que des engagements soient pris si l'on veut que le CIRA subsiste et se développe.

L'ASSEMBLEE GENERALE DU CIRA C'EST DEROULEE LE DIMANCHE 2 JUIN.

VU LE ROLE TRES IMPORTANT QUE JOUE LE CIRA DANS LE MOUVEMENT ANARCHISTE NOUS NE POUVONS QU'INCITER LES COPAINS DE CA -SOIT DE DEVENIR MEMBRE.

- SOIT D ENVOYER DES DONNS.

LE CIRA POSSEDE DANS SA BIBLIOTHEQUE LES ARCHIVES LES PLUS COMPLETES DU MOUVEMENT ANARCHISTE.

DU KÉBEC - MONTREAL

Depuis quelques mois nous sommes en contact avec des copains de Montréal (Association Max Stirner du Kébec) qui nous ont envoyé un de leur tracts tiré à propos des élections au Kébec et qui dénonce la main mise de l'état sur l'individu, appuyé par des citations de Stirner, Bakounine, Proudhon, Nietzsche etc... Se définissant comme individualistes ces copains nous demandent de faire passer dans CA une annonce demandant a des individualistes de bien vouloir leur écrire en vue d'échanges de point de vue, pour avoir des précisions sur divers points etc...

Voilà, et maintenant compagnons individualistes à vos plumes.

écrire a: " Association Max Stirner du Kébec"
C.P. 95 STN PLACE D'ARMES
MONTREAL P.Q. H2Y 3E9.

LARZAC

Un rassemblement est prévu cet été sur le plateau du Larzac les 16, 17, 18 Aout. Le succes qu'avait remporté celui de 1973 a incité les organisateurs a recommencer l'expérience. Des copains de la Coordination Anarchiste seront certainement présent pendant ces trois jours.

LE TIRAGE DE CONFRONTATION ANARCHISTE PENDANT LE MOIS D'AOUT N'AURA PAS LIEU. CECI EST CERTAINEMENT REGRETABLE MAIS L'EXPERIENCE NOUS A PROUVE QUE NOUS NE RECEVONS AUCUNE INFORMATION, AUCUN ARTICLE CE QUI REDUIRAIT CA A QUELQUES PAGES. DANS CES CONDITIONS NOUS PREFERONS SORTIR UN NUMERO EN SEPTEMBRE, NUMERO QUI SERA PLUS COMPLET BIEN ENTENDU.

N'OUBLIEZ PAS DE NOUS ENVOYER TOUTES LES INFORMATIONS QUI SONT SUCEPTIBLES D'INTERRESSER LES COPAINS.

LIBERONS MARINI

CE TEXTE A ETE REDIGE A PARTIR D'ELEMENTS TROUVES DANS "HUMANITA NOVA" HEBDOMADAIRE DE LA FEDERATION ANARCHISTE ITALIENNE, ET A PARTIR DU DOSSIER D'INFORMATION REDIGE PAR "COMMUNE LIBRE".

Après l'attentat fasciste de Brescia, l'anti-fascisme est plus que jamais à l'ordre du jour de l'actualité Italienne. Doit on se contenter d'un anti-fascisme bélant et "démocratique" fait de protestations verbales, ou doit on soutenir l'anti-fascisme militant comme celui de Marini ? Tout la question est là. En ce qui nous concerne, le choix est clair. Qui Marini a répondu comme il le fallait aux provocations fascistes. Il a fait en état de légitime défense ce que la conscience révolutionnaire de tous les travailleurs devrait faire de façon collective. L'important est de replacer ce geste d'autodéfense dans le climat régnant alors à Salerne.

Entre Novembre 1970 et Juillet

1973, il n'y a pas eu moins de 38 agressions, provocations, attaques de locaux de gauche dans la petite ville de Salerne. Le MSI et son chef de file Almirante se sentent forts à Salerne. Leur campagne électorale est financée dans cette ville par plusieurs gros industriels (alimentaire) qui demandent ouvertement que la rue soit "balayée des éléments d'extrême gauche". Dans cette ville aux



dernières élections le M.S.I. a remporté 20.000 voix contre 27000 à la démocratie chrétienne et 12.000 au parti communiste Italien.

L'AGRESSION: Le jour de l'agression (7 juillet 1972), Marini avait subi avec son compagnon Scariati de nombreuses provocations. Une bande de matraqueurs "d'Avant-garde Nationale" et du M.S.I. se trouvait dans un bar où eu lieu la première agression physique (violent coup d'épaule). Il s'agissait la d'un jeu de provocation destiné à attaquer à travers Marini tout le groupe anarchiste de Salerne qui a toujours été le plus fort, le plus vigilant et le plus attentif à ne pas tomber dans les provocations. Suivi peu de temps après la véritable agression rue Vilia. Mastrogiovanni attaqué par les fascistes tombe à terre; Marini et Scariati viennent à son secours et c'est là que les coups mortels dont fut victime Falvelle (fasciste) furent échangés.

Marini est donc détenu depuis Juillet 1972, la sentence de renvoi de jugement a été déposée en mars 73. En attendant Marini a circulé dans II prisons, toujours plus éloigné de ses parents et de ses défenseurs.

LE PROCES: Le procès c'est ouvert le 30 mai à Vallo della Luciana dans un climat tendu en particulier à cause de la situation géographique, Sud de l'Italie (fasciste). Les deux premières audiences n'ont rien donné de nouveau. Dans le hall du tribunal une centaine de camarades étaient présents après avoir été fichés et fouillés. 4000 policiers étaient également présents. Les journalistes uniquement professionnels étaient autorisés à rentrer, et le président a admis 4 représentants de la presse anarchiste. Notons que la presse bourgeoise essaye de faire un lien entre les brigades rouges et le cas Marini afin de discréditer celui-ci aux yeux de l'opinion.

Les camarades Italiens tiennent à dénoncer le fait que les juges "populaires" ne furent pas admis mais que par contre le juge L'Amberti (extrême droite) fut lui admis. Comment s'étonner après cela que les défenseurs de Marini ainsi que sa famille ont eu des difficultés pour accéder jusqu'au tribunal; comment s'étonner que des témoins en faveur de Marini n'ont pas été cités.

Tous les défenseurs de ceux qui se sont constitués partie civile sont membres du MSI "toujours prêts à laisser la toge pour le baton". Aux dernières nouvelles des délégations d'ouvriers de Salerne devraient venir apporter leur soutien à Marini.

EN CONCLUSION: Par rapport à la "Strage di stato" c'est à dire aux attentats fascistes de 1969 (affaire Valpreda), le procès Marini peut apparaître comme étant de moindre importance et pose uniquement à l'état

Italien le problème de l'anti fascisme militant. Ici, des magistrats des politiciens ne sont pas impliqués dans l'affaire comme en 1969. Le procès Marini pose le problème de l'antifascisme militant. Agressé par des fascistes, la réponse d'un révolutionnaire ne pouvait être que celle qu'a donné Marini. Il est le représentant individuel d'un antifascisme qui devrait être collectif. Comme l'écrivent les copains Italiens dans Umanita Nova: "nous sommes à la limite d'un antifascisme militant et d'une organisation révolutionnaire qui à contraind un anarchiste à faire seul une chose qui devrait être une action collective."

LA SOLIDARITE: LA COMMISSION DE PROPAGANDE PARIS SIGNALE QU'UN DEUXIEME TIRAGE DE L'AFFICHE MARINI QUE VOUS TROUVERZ CI-JOINT, A ETE EFFECTUE. L'AFFICHE EST DONC DISPONIBLE AU PRIX DE 20ct L'unité.

les 50.....IOF + 5F(frais de poste).....15F

les 100.....20F + 5F25F

etc...

ON A BESOIN DE FRIC POUR CONTINUER A FAIRE ROULER CETTE COMMISSION DE PROPAGANDE. LE MEILLEUR MOYEN DE NOUS AIDER C'EST DE NOUS COMMANDER DES AFFICHES.

Adresser les commandes à: CA c/o Jargon Libre 6 rue de la Reine Blanche
75013 PARIS.

SUR LES MANDATS, NE JAMAIS METTRE CA c/o Jargon... METTRE UNIQUEMENT Jargon Libre etc.... Pour les chèques ne pas remplir l'ordre.

DE NOTRE ENVOYE SPECIAL A L'OTAN:

LE COMITE DE RENSEIGNEMENTS DE L'OTAN NOUS SIGNALE QUE D'ICI DEUX ANS DES UNITES ALLIES D'INTERVENTIONS MOBILES SERONT MISES SUR PIED ET PRETES A INTERVENIR EN CAS DE TROUBLES POLITIQUES TRES GRAVES DANS UN PAYS DE L'ALLIANCE ATLANTIQUE.

LES AUTORITAIRES, LES ETATISTES ONT PEUR DU PEUPLE LIBRE.

3 TELEGRAMMES POUR LE PROCES MARINI:

A la demande des camarades Italien nous avons envoyé 3 télégrammes à Vallo della Luciana ville où se déroule le procès; I au juge ADDESSO, I au président du tribunal FIENGA, I au Publico Ministero ZARRA.

TEXTE: "Nous savons tous que Marini c'est simplement défendu. Il n'est pas coupable d'avoir tué Falvella. COORDINATION ANARCHISTE."

Ces télégrammes afin de montrer que Marini a derrière lui un soutien international.

DE GRENOBLE

Les copains de Grenoble nous avaient envoyés cet article (voir sommaire) Ne l'ayant pas reçu, nous pensions à un retard, mais il se peut également que les flics aient quelque chose à voir là dedans.

Le vendredi 7 juin à 14h à Grenoble, se déroulait le procès en appel de 3 objecteurs de Romans qui le 8 Juin 1973 avaient bloqué en gare de Valence le train de luxe espagnol "Le Talgo" pour protester contre les manoeuvres militaires franco-espagnoles ayant lieu près de Castres. Lors du premier procès à Valence ils étaient 5 et avaient totalisé à eux cinq 550 000 anciens francs d'amende.

Pour le procès en appel à Grenoble un travail de soutien avait été réalisé par le CSOC de Grenoble: affichage et distribution d'un tract appelant à un rassemblement à 13h30 devant le tribunal. A l'ouverture de l'audience nous étions une bonne centaine dans la salle, d'une contenance de trente personnes, sans compter ceux qui durent rester dans la salle des pas perdus.

Le procès se déroula dans de bonnes conditions. Les accusés et leur avocat firent le procès du franquisme et de la collusion de ce survivant du fascisme et de la France soi-disant représentant des démocraties.

Le procureur fut d'une discrétion remarquable. Jugement en délibéré pour le 21 Juin.

Mais après l'audience, alors que l'assistance se disséminait dans les petites rues proches du tribunal, un jeune lycéen de Bourgoin qui avait notamment aidé à guider les gens vers la salle d'audience et qui s'était quelque peu égaré dans les ruelles avoisinant le tribunal, a été agressé par trois individus armés de matraques. Frappé à coups de poings, coups de pieds et coups de matraques, il s'en sort avec un pied tordu. Le médecin lui a avoué qu'il avait 60% de chances que son pied ne redevienne pas normal. Etant mineur il n'a pas pu porter plainte et il lui est impossible de mettre son père dans le coup.

Quant à l'origine des agresseurs on peut la chercher soit du côté d'un certain café situé à une trentaine de mètres du tribunal et fréquenté par des gens du SAC et des anciens paras, soit du côté des flics en civil.

HISTOIRE D'UN PROCÈS.

"TOUT HOMME A CHAQUE FOIS QU'IL S'INSOUMET A CE QU'IL JUGE,
POUR LUI OU POUR SES SEMBLABLES, INJUSTE, CONTRAIGNANT,
IRRESPECTUEUX DES DROITS DE L'HOMME, RECONQUIERT UNE PARTIE
DE LA DIGNITE QU'ON LUI A ARRACHEE, ET PAR LA MEME PREND
LES MOYENS DE SA LIBERATION"
ALAIN VENIAT.

Alain Veniat, insoumis à l'armée, insoumis à la prison, fait la grève de la faim. Il devait passer en procès au T.P.F.A. (tribunal permanent des forces armées) de Reuilly le 6 Juin 1974. Après un appel relativement large appelant à une manifestation devant le tribunal, le 5 Juin au soir lors de la dernière réunion regroupant le GIT, CAP, GIA, CSOC, CA, nous apprenions que maître Leclerc venait de recevoir un télégramme signalant que le procès était reporté. Dans l'impossibilité de supprimer la manifestation, nous décidions d'occuper le T.P.F.A.

C'est donc à une trentaine que nous rentrons dans la salle d'audience vers 13H. Dehors une 60 aine de copains attendent.

Aucune intervention durant les 3 premiers procès, dans l'attente d'une éventuelle prise de parole des avocats d'Alain. Vers 3H M. Leclerc nous signale qu'il ne peut intervenir, l'affaire n'étant pas à l'ordre du jour. Il communique à la soeur d'Alain un texte devant paraître le lendemain dans la presse.

Alors que la farce judiciaire allait recommencer la soeur d'Alain tente de lire le texte. Réponse du président du tribunal: "l'audience est levée, faites évacuer la salle". Nous nous enchainons les uns aux autres; les flics militaires nous vident avec plus ou moins de heurts. Dans la rue une courte manif a lieu jusqu'à ce que les flics décident que la comédie est terminée - charge - dispersion.

Les mots d'ordres les plus souvent repris à l'intérieur et à l'extérieur: Insoumission totale - désertion, insoumission - suppression des prisons - libérons Alain -

Il est à signaler que le jour du procès, Alain en était à son 27ème jour de grève de la faim. Après avoir été transféré de Fresnes au Val de Grace, il est à nouveau transféré à l'hôpital Bégin. Selon la loi, le procès doit avoir lieu dans les 60 prochains jours.

Pourtant le jour du procès, malgré son état, Alain considérait qu'il pouvait assister à l'audience. A la demande de l'avocat, les juges ont été dans l'impossibilité de montrer un certificat médical prouvant

Qu'Alain était trop faible et justifiant la remise du procès.

Je tiens à remercier les groupes gauchistes (trotskiste, maos, ORA) et autres groupes anars qui brillaient par leur absence et ceci malgré la soit disante solidarité portée en parole à Alain. Tous ces grands penseurs aiment mieux se retrouver dans les manifs dites de "masses" ou là, la démagogie révolutionnaire est sans doute plus possible et le risque moins grand. "On peut toujours reprendre le métro vite fait". Mais de là à se retrouver à un procès encerclé par les flics et en plus à 60, il y a un pas que ces messieurs ne franchissent pas. Pseudo révolutionnaires d'un temps, regardez-vous dans une glace vous y ferrez le reflet du jeune français futur jeune cadre de la société; ou peut être aurait-il mieux valu qu'Alain devienne un autre Overney, ce qui vous aurait permis de crier "Nous le vengerons" sans bien entendu ne jamais rien faire qui ne remette en cause les fondements de l'ordre établi.

BERTHIE.

G. I. T. MONTPELLIER

COMMUNIQUE AUX GROUPES INSOUSSION TOTALE

L'armée me déclare incorporable le 4 juin et par la me force à réagir activement. Je déclare donc l'intention de m'insoumettre et me solidarise activement du mouvement d'insoumission totale.

Mais si l'armée a été l'élément qui m'a forcé à agir face à toute une société, je refuse de me limiter à la lutte antimilitariste et entends étendre ma lutte à la survie toute entière.

La survie qui est ce qu'on appelle "famille -école -armée- salariat", celle où nos rapports ne sont que relations banalisées, celle qui nie l'expression de notre individu, le mode d'existence basée sur l'autorité dont le fondement est l'idéologie patriarcale (et non pas seulement l'idéologie capitaliste).

Il me semble important de ne pas se limiter à l'action antimilitariste qui nous plongera forcément dans le militantisme. Je m'attriste à l'idée que le jour où le service militaire deviendra facultatif sera peut être l'enterrement de notre mouvement. Pour qu'une lutte soit efficace, il lui faut être radicale, et la racine de nos maux est l'autorité. Il nous faut détruire toute structure autoritaire, y compris en nous mêmes. On ne détruit pas l'autorité en militant; c'est dans la vie quotidienne qu'il nous faut agir; en établissant entre nous des relations autres que banalisée (militantes comprises), en essayant de nous organiser afin d'assurer notre indépendance

matérielle et idéologique.

Cela ne nous condamne pas à l'inaction, au contraire. Il ne s'agit pas non plus de délaissier l'action antimilitariste mais de l'englober dans notre lutte pour la vie.

MICHEL G.I.T. Montpellier.

G.I.T. Montpellier:

Les insoumis totaux ont enfin une cagnote. Le fric sera reporté sur les divers groupes intéressés en soutien.

- pour les insoumis emprisonnés. - pour les insoumis vivant
- enfin pour le fonctionnement des groupes. en clandestinité.

adressez vos dons sous forme de chèques bancaires barrés et non libellés à:

B. VARRENOT B.P. 2100

Montpellier -préfecture . 34025 MONTPELLIER CEDEX.

NOUS AVONS RECU "ENRAGEZ -VOUS" N°3, LE JOURNAL DU G.I.T. DE LYON. CE NUMERO EST PARTICULIEREMENT EPAIS, TRES INTER ESSANT, AVEC DE NOMBREUX ARTICLES DES DIFFERENTS GIT(s) etc...

Comme il est assez difficile de se le procurer, si des copains sont intéressés, qu'ils nous le commande à Paris au Jargon Libre.

Prix: 2F. + 50ct

ETIENNE DESCHAMPS - JP CORÉE 2 ANS DE PRISON POUR INSOUSSION

LE TRIBUNAL PERMANENT DES FORCES ARMEES DE BORDEAUX A DONC CONDAMNE A 2 ANS DE PRISON FERME NOS DEUX CAMARADES.

J.P CORÉE A REFUSE AU TRIBUNAL LE DROIT DE LE JUGER, QUAND A ETIENNE IL N/A REPONDU A AUCUNE CONVOCATION. L'ANNONCE DU VERDICT A ETE MARQUE PAR UNE FORTE PROTESTATION DANS LA SALLE QUI FUT VITE REPRIMEE.

Reputé comme étant l'un des tribunaux les plus durs de France, les juges du TPFA de Bordeaux ont entendu la mère d'Etienne leur jeter au visage : "Je ne souhaite qu'une chose, c'est que tous mes autres fils soient eux aussi insoumis". Nous sommes bien loin messieurs les juges du temps ou l'accusé avait sur le visage la mine du repentir...

A peine 1 an après Paul Poitrot etc.. et déjà vous avez à votre actif des dizaines d'années de prison. Mais ne vous endormez pas, n'oubliez pas que votre pouvoir ne tient que par quelques ficelles bien usées.

AFFICHE MARINI DISPONIBLE (p.6)

PUIG ANTICH ASSASSINÉ DEUX FOIS

0

Le militant espagnol du M.I.L. (mouvement ibérique de libération) a été lâchement étranglé par les fascistes espagnols. Fidèle à ses habitudes, la presse internationale, parlée et écrite, a pratiqué la technique de l'amalgame en mettant tout en oeuvre pour que Puig Antich soit assimilé à un gangster.

Or, qu'était le M.I.L. ? Un mouvement spécifiquement libertaire, prônant la révolution sociale. Dans un pays fasciste, où l'Etat revêt sa forme la plus oppressive, un mouvement libertaire, c'est-à-dire anti-étatique, ne peut survivre qu'en marge de la réalité oppressive, de la légalité fasciste.

L'acte de Puig Antich est un acte de légitime défense contre une provocation fasciste. L'analyse des faits, d'après sources sûres, révèle que l'enquête menée par la police franquiste a refusé l'analyse balistique qui aurait établi objectivement que les balles retrouvées dans le corps du policier n'étaient pas celles tirées par Puig Antich.

Tous les mouvements politiques, de la droite à l'extrême gauche, ont voulu donner une interprétation erronée à cette affaire. Nous entendons par là une interprétation politisée qui serve leurs intérêts propres. En tant qu'anarchistes, nous dénonçons cette manœuvre pour restituer à cet engagement véritablement libertaire toute sa signification première. Nous profitons de cet événement pour dire que ceux là mêmes qui aujourd'hui prennent la défense d'un anarchiste parce que cela est susceptible de servir leur intérêt, seraient les premiers à le condamner, s'ils détenaient eux mêmes le pouvoir.

Et le M.F.L. d'affirmer à ce sujet: "la société actuelle a ses lois, sa justice, ses gardiens, ses juges, ses tribunaux, ses délits, sa "normalité". Face à ces institutions se développent des organes politiques (partis et syndicats, réformisme et gauchisme), qui ont l'air de s'opposer à cette situation, mais ne font en réalité que la consolider. La justice dans la rue dénonce et attaque toutes les mystifications de la société actuelle".

La conquête du pouvoir politique ne s'accommode pas de l'anarchisme, qui seul peut réaliser, de façon cohérente, l'émancipation harmonieuse de tous en neutralisant, de par sa pratique sociale, toute ambition dominatrice. Jusque dans les milieux qui se réclament de l'anarchisme, la récupération politique fut de rigueur. Les positions théoriques du MIL furent intégrées à leur "croyance idéologique", et ainsi infiniment appauvries.

On a voulu, entre autres insérer la lutte révolutionnaire du MIL dans une simple lutte de classes, alors que le MIL déclarait expressément: "Là où la bourgeoisie était puissante, le mouvement ouvrier a été condamné à l'échec. Aujourd'hui le prolétariat refuse la stratégie qui consiste à exploiter les diverses difficultés de la bourgeoisie dans sa gestion du capital ou bien à assumer le développement du capital à la place de la bourgeoisie défaillante, et impose la sienne: destruction du capitalisme, auto-négation du prolétariat comme classe. Des lors, la classe ouvrière attaque le capitalisme dans toutes les manifestations de son oppression: hiérarchisation, autoritarisme, exploitation."

Nos fins n'étant pas les mêmes que celles des politiciens, nos moyens ne s'accommodent pas davantage des leurs... Qu'on ne nous dise pas le contraire, les positions du MIL sont anarchistes et seulement anarchistes.

Le MIL n'est pas une organisation politique au sens de conquérant du pouvoir. Le MIL est l'expression moderne du contenu libertaire de la volonté révolutionnaire espagnole.

Toutes les organisations qui prétendent le contraire ne sont pas sincères et exploitent, lâchement et outrageusement, par des analyses ..//..

tendancieuses, une situation claire pour l'insérer dans un contexte qui n'est pas le sien.

Nous devons proclamer la vérité pour que Puig Antich ne soit pas assassiné une seconde fois par la dénaturation de la portée de son geste: "Une association de révolutionnaires a pour fonction de pousser à ses ultimes conséquences une critique UNITAIRE du monde.."

COORDINATION ANARCHISTE
Groupe autonome d'Orléans.

LA SOLIDARITÉ AVEC LE COMBAT
QU'A MENÉ PUIG ANTICH PASSE
AUSSI PAR LE SOUTIEN DES
CAMARADES EMPRISONNÉS APRÈS
L'ENLÈVEMENT DU BANDITIÈRE ESPAGNOL SUAREZ.

SUAREZ, DIRECTEUR DE LA BANQUE DE BILBAO A PARIS A
DONC ÉTÉ RELÂCHÉ PAR SES RAVISSEURS. LA POLICE QUI
DISAIT CONNAÎTRE LES AUTEURS DE L'ENLÈVEMENT A
EMPRISONNÉ DÉJÀ II PERSONNES.

DES AUJOURD'HUI LA CAMPAGNE DE SOUTIEN DOIT COMMENCER:

POUR MONTRER QUE NOTRE SOLIDARITÉ AVEC LE COMBAT
DU M.I.L. PASSE AUSSI PAR LA DÉFENSE
DES CAMARADES EMPRISONNÉS. (La police
en ayant profité pour frapper n'im-
porte où.)

POUR TRANSFORMER LES PROCÈS À VENIR DE CES II
CAMARADES EN PROCÈS -DU FRANQUISME
-DE LA COLLABORATION FRANCO ESPA-
GNOLE -DU CAPITALISME ET DE L'ÉTAT.

Ci dessous nous publions les textes et
documents que nous possédons à propos
de cette affaire.

L'UNION SACRÉE DE LA CENSURE.

A LIBÉRATION:

Vous poussez vraiment le bouchon trop loin quand vous laissez entendre au
sujet de l'affaire Suarez que les auteurs-instigateurs de l'enlèvement sont
peut-être des membres de l'organisation fasciste "Paladin-Group". "Qui veut

.. / ...

43

noyer les révolutionnaires les accuse d'être des flics, des provocateurs, des aventuriers".

Cette pratique stalinienne est vieille comme l'histoire; vous mêmes, il n'y a pas si longtemps de cela, vous en avez subi les inconvénients. Souvenez vous des colonnes de "l'humanité" vociférant contre les Maos de tous poils faisant le jeu du pouvoir et de la réaction. Vous n'êtes pas aussitôt sortis du pilori que vous cherchez à tout prix à y mettre quelqu'un à votre place.. Et qui de mieux que le Groupe d'Action Révolutionnaire Internationaliste, sur lequel tout le monde s'est empressé de coller l'étiquette anarchiste avec tout ce que cela implique d'incohérence et d'inorganisation, ce qui, bien sûr!, ne peut que faciliter l'action des provocateurs s'infiltrant et nous noyant à leur aise!!! Faut-il que les camarades qui sont encore en "liberté" soient arrêtés pour qu'on leur reconnaisse l'authenticité de révolutionnaires et non de provocateurs? Faut il que les membres du G.A.R.I viennent les papiers à la main au bureau de la rédaction de Libération prouver leur bonne foi révolutionnaire?

Est-ce votre façon, comme vous le proposiez dans votre premier communiqué, d'aider les camarades en prison et ceux qui n'y sont pas en les traitant de flics et de provocateurs? (cf. page suivante article de Libération du 23 mai 1974).

L'aide effective ne doit pas s'adresser qu'aux seuls camarades emprisonnés, mais aussi et surtout à ceux qui continuent leur combat à l'extérieur. Il est très possible que telle ou telle voiture ait été remarquée devant le domicile d'un camarade.. Nous pensons que le gouvernement espagnol a pu envoyer, en plus de sa police officielle, des organisations parallèles chargées d'enquêter en toute discrétion et sans aucun inconvénient diplomatique. Chaque pays a ses S.A.C. Mais de là à dire que l'enlèvement de Suarez a été organisé par les fascistes et les provocateurs, c'est vouloir sciemment empêcher que certaines idées passent et que certaines pratiques et formes d'intervention révolutionnaires se répandent.

Pourtant la mort de Puig Antich a été un échec:

- Un échec pour les manifestants qui défilent de la Bastille à la Nation en hurlant "Franco assassin".
- Un échec pour les pétitionnaires comme Mitterand.
- Un échec pour les lanceurs de cocktails sur Ibéria.
- Un échec pour les occupants de locaux espagnols.
- Un échec pour ceux qui ont imprimé des milliers de tracts et affiches.
- Un échec pour les dizaines de comités de soutien.
- Un échec pour ceux qui ont pensé à des enlèvements ou d'autres formes d'actions et qui n'y sont pas arrivés faute de moyens ou de radicalité.

Se donner bonne conscience ne suffit pas et ne suffira pas pour faire reculer l'offensive fasciste que se soit en Espagne, en France, en Italie

ou ailleurs. Alors, quand des camarades après l'assassinat de Puig Antich, risquent la peine de mort, est ce une provocation que de se servir d'autres moyens que les manifs ou les cocktails pour les sortir de là?

Tous les camarades du G.A.R.I. de différentes nationalités qui se sont gravement et dangereusement engagés dans cette action ne comprennent pas que "Libération" leur tite de cette façon dans le dos. Dans beaucoup de pays, et en Espagne en particulier, de nombreux camarades pourrissent en prison. Notre détermination à continuer la lutte pourra seule les sortir de là.

Groupe d'Entraide Révolutionnaire.

N.B. Nous demandons à celui ou celle qui signe les articles "P.C." d'avoir le courage de publier cette lettre intégralement.

Dix jours après l'article "Infiltration.." (Libération du 30/5/74) la réponse n'a pas été publiée.

LIBERATION du 23 Mai 1974: "Suarez libéré"- "En parlant du G.A.R.I."

"...Ainsi donc ces militants emprisonnés vont être jugés. Il ne fait aucun doute que les peines risquent d'être lourdes. Il est de notre devoir de leur apporter notre soutien, ainsi qu'à ceux qui sont encore en fuite".
..."Ils ont besoin de nous comme nous avons besoin d'eux.."

signé A.L.

COMMUNIQUE N°1

II prolétaires révolutionnaires, dans l'affaire du capitaliste Suarez, ont été pris comme otage par les ravisseurs de l'Etat. Ils ont été kidnappés à Avignon, Paris, Toulouse, par des ravisseurs mercenaires armés de mitraillettes. Il s'agit bien d'un rapt vu qu'ils ne sont pas les auteurs de l'enlèvement de Suarez et de sa séquestration.

Ceux qui se déclarent, contre l'exploitation des travailleurs au moyen du salariat, des impôts, etc.. contre la propriété privée et qui agissent en conséquence pour changer ce rapport social dominant, subissent l'enlèvement et la séquestration de l'Etat capitaliste, non pas pour quelque jours, mais pour des années! La société capitaliste privée ou d'Etat forme un racket à tous les niveaux, et pousse donc à la violence en exerçant la violence quotidienne de l'exploitation, de la domination, de l'abrutissement. Les moyens de défense qu'offre la démocratie bourgeoise, pour lutter contre le franquisme, ont prouvé leur nullité, puisque soldés par le cadavre de Puig Antich. La séquestration de Suarez a évité 2 nouvelles condamnations à mort aux compagnons de Puig Antich.

L'argent demandé n'est que la récupération légitime du produit de la sueur des prolétaires, pour leur émancipation. Il ne sert qu'à alimenter les caisses du mouvement espagnol clandestin, soutenir les prisonniers; il n'a pas d'usage individuel, au sens de l'enrichissement capitaliste. En aucun cas il ne saurait s'agir de recel qualifié ou pas. Cette action a montré avec clarté la collusion de la police et de la justice espagnole héritées du nazisme, avec celles de ceux qui prétendent avoir lutté contre ce dernier par la résistance. Ce mensonge a éclaté.

Le juge Bernard (Sossi), Otavioli et derrière eux l'exécutif se font les complices discrets de l'héritier d'Hitler.

La démocratie bourgeoise n'est qu'un moyen pour gérer le capitalisme occidental plus en douceur, tout en exerçant une dictature indirecte sur la vie des exploités, par le salariat et la société marchande.

C'est vous juge Bernard qui encouragez de nouvelles actions directes par

vosre attitude en les déplaçant du terrain espagnol vers la France. C'est vous qui en détournant l'acte politique sur le terrain du droit commun, montrez l'oppression de la classe capitaliste sur la classe ouvrière.

**NOUS EXIGEONS LA LIBERATION IMMEDIATE DES II REVOLUTIONNAIRES INCARCERES
A PARIS !**

Groupe de Solidarité Internationale
Puig Antich.

COMMUNIQUE N° 2

Appel à tous les déçus de la voie électoraliste.

La voie électoraliste, terrain de la bourgeoisie, éloigne le prolétariat de la lutte des classes. C'est en ce sens que la solidarité avec les emprisonnés ne peut se faire que par un développement de l'agitation sociale, partout! en changeant par là-même le rapport de force. Sachons amplifier le profond mécontentement des travailleurs, sans distinction de nationalité et d'âge.

Le juge Bernard, les flics contribuent directement à cette stratégie. Giscard est en sursis, avec seulement 13 millions sur 55 millions d'habitants. Chacun peut faire quelque chose là où il se trouve!

Groupe de Solidarité Internationaliste
Puig Antich.

COMMUNIQUE:

"L'affaire Suarez, en tant qu'événement spectaculaire est effectivement terminée; comme l'affirme la presse, contente de voir les méchants punis et l'innocente victime retrouvée saine et sauve. Ce qui n'est pas terminé, c'est l'affrontement entre notre volonté révolutionnaire et le pouvoir franquiste, c'est notre combat, c'est notre force d'intervention dans un monde capitaliste qui affecte de voir en nous des "desesperados", et non un regroupement de gens déterminés à agir pour le détruire, en liaison avec tous ceux qui luttent. (I).

Qu'il y ait eu ou non demande de rançon, notre démarche était claire, et nos buts politiques aussi. Le gouvernement de Franco qui a commencé à céder sur plusieurs points, le sait bien. Car malgré ses communiqués contradictoires il a été obligé de reculer par rapport aux compagnons emprisonnés, pour lesquels la peine de mort était requise à l'origine. Quand aux arrestations qui ont eu lieu en France et aux recherches qui se poursuivent pour essayer de traquer les "coupables", elles montrent clairement le sens réel de la politique Française: l'Espagne désire rentrer au marché commun. La "moitié" des Français représentés par Giscard désire l'y aider de tout coeur. Mais pour cela il faut cautionner le fascisme, les tortures, les assassinats, en se mettant au même diapason. Il doit être difficile pour cette moitié de président d'inaugurer sa carrière par l'embastillement de ses premiers prisonniers politiques; Giscard promet que ça va changer et que les français seront surpris. C'est vrai qu'ils le sont: jamais on n'avait vu une telle coopération policière franco-espagnole! Hier la moitié des français, Mitterand en tête, intervenaient auprès de Franco pour éviter que Puig Antich soit exécuté; aujourd'hui que notre compagnon a été assassiné et que plusieurs autres risquaient le même sort avant que nous n'intervenions, la droite française lâche sa police, et ose arrêter des gens accusés d'avoir donné leur appui à une action qui s'est révélée efficace pour obtenir un résultat espéré par beaucoup.

Quand au noyautage de nos groupes par les polices et leur communiqués triomphalistes, ils nous font bien rigoler: Ottavioli, il y a un noyau dans ton fromage!! Ottavioli, Bernard, arrêtez votre ridicule chasse aux sorcières: Nous avons apporté assistance à nos camarades en danger de mort, ce que préconisent vos lois et vos principes moraux. Ces précisions données, nous rappelons au gouvernement espagnol nos exigences:

- Libération de nos camarades reconduits à la frontière de leur choix.
- Libération des prisonniers ayant effectué les trois-quarts de leur peine.

Nous avons tenu nos engagements, au gouvernement espagnol de tenir les siens dans les délais fixés. GARI. Groupes d'action révolutionnaire internationaliste

(I) Paragraphe entièrement censuré par le journal Libération.

1° ET 2 JUILLET PROCÈS DES CAMARADES DE L'EX-M.I.L. JL PONS LLOBET - ORIOL SUGRANYES

ARRÊTÉS EN MÊME TEMPS QUE PUIG ANTICH, CES DEUX CAMARADES PASSENT DONC EN PROCÈS LES 1° ET 2 JUILLET.

JOSE LUIS PONS LLOBET a 17 ans, il a déjà été condamné à 30 ans de prison (jugé en même temps que Puig Antich) et pour ce nouveau procès il est réclamé 21 de prison supplémentaire.

ORIOL SUGRANYES A 25 ans, il est réclamé contre lui 64 ans de prison.

PENTECOTE 74

Cette année la Coordination Anarchiste Paris a décidé de participer à la fête organisée par Lutte Ouvrière. Dans le cadre de cette fête nous avons tenu un des nombreux stands politique. Nous avons jugé utile de faire passer nos idées et notre "littérature". Cette année les libertaires étaient représentés par: ORA, le GAEL (groupe FA) la CA.

Cette fête a permis de nous faire connaître et de nombreuses personnes sont venues parler avec nous.

Anecdote: le SO de la fête (fait par des militants LO) c'est montré parfois brutal vis à vis de jeunes gens fumant du Haschich. Le public assistant à ces incidents c'est montré hostile à de telles actions. Les militants du SO se sont fait traiter: "d'ariens du prolétariat".

DERNIERE MINUTE: ALAIN VENIAT, INSOUMIS TOTAL DONT NOUS AVONS PARLE PRECEDENNMENT A ETE "LIBERE" ET CONDUIT A L'HOPITAL CIVIL DE SON CHOIX. IL A CHOISI D'ALLER A L'HOPITAL DE BOULOGNE SUR MER.

UN RECU DES AUTORITES MILITAIRES ???

UNE ASSEMBLEE REGIONALE DES GROUPES ET INDIVIDUS CA DE LA REGION PARISIENNE SE DEROULERA LE SAMEDI 29 JUIN. Compte rendu dans le prochain numéro.